HESSISCHER LANDTAG

24. 03. 2009

Zur Behandlung im Plenum vorgesehen

Entschließungsantrag der Fraktion der SPD

betreffend Gesamtverantwortung wahrnehmen - politische Taktiererei beenden

Der Landtag wolle beschließen:

- Der Hessische Landtag kritisiert die Ankündigung des stellvertretenden hessischen Ministerpräsidenten Jörg-Uwe Hahn, dass Hessen auf Drängen der FDP dem Rettungsübernahmegesetz im Bundesrat nicht zustimmen werde.
- 2. Der Landtag stellt fest, dass es weder im bundesdeutschen noch im hessischen Interesse liegt, die Bundesregierung aufzufordern, dem Mitgesellschafter der angeschlagenen Bank Hypo Real Estate, J.C. Flowers, "ein vernünftiges finanzielles Angebot" zu machen, weil die öffentliche Hand damit Fehlspekulationen Einzelner mit Steuermitteln unterstützen würde.

Begründung:

Erfolgt mündlich.

Wiesbaden, 24. März 2009

Der Fraktionsvorsitzende: Schäfer-Gümbel